

# Senioren-Union noch ziemlich jung

## CDU Gemeindevereinigung Großenkneten blickt auf zehn aktive Jahre zurück

VON DANIEL SCHUMANN

**AHLHORN** – Wenn die Jungen älter werden: Die Senioren-Union Großenkneten hat ihr zehnjähriges Bestehen gefeiert. Sie ist das jüngste Mitglied der Senioren-Union im Landkreis Oldenburg, wie Astrid Grotelüschen zu berichten wusste. Die CDU-Bundestagsabgeordnete war am Donnerstagnachmittag zu Gast bei der Geburtstagsfeier in Ahlhorn.

Ihre persönliche Geschichte ist mit der Gründung 2009 eng verbunden. „Ich weiß noch genau, wie ich Alfred Pergande damals das Versprechen gab, mich um die Gründung einer Senioren-Union in Großenkneten zu bemühen.“ Man war sich einig: „Wir



Freuten sich über das zehnjährige Bestehen der Senioren-Union Großenkneten: (v.l.) Liesel Grallert, Johann

brauchen sie.“ Die Gründung selbst ging 2009 sozusagen bei Grotelüschens vonstatten. Hertha Grotelüschen war sei-

Buchholz, Ingrid Dames, Georg Ellinghausen, Günter Reise, Lore Reise und Astrid Grotelüschen. BILD: DANIEL SCHUMANN

nerzeit Gründungsmitglied. Das Versprechen konnte Grotelüschen also einlösen.

Die Senioren-Union ist mit

insgesamt 54000 Mitgliedern die zweitstärkste eigenständige Vereinigung der CDU auf Bundesebene nach der Jungen Union. Gegründet wurde sie 1988. Sie steht allen Senioren ab einem Alter von 60 Jahren offen.

Die Senioren-Union Großenkneten zählt 51 Mitglieder – 24 davon sind von Anfang an dabei. Zum Geburtstag wurden die Gründungsmitglieder vom Vorsitzenden Günter Reise geehrt. „Man darf nicht vergessen, dass die politische Arbeit für Senioren primär auf Gemeindeebene geleistet wird“, betonte er.

Mitglieder der Senioren-Union müssen übrigens nicht Parteimitglied der CDU sein. Die angebotenen Aktivitäten stehen somit allen offen.